

平和の輪

石垣市立八島小学校四年 前上里 珠吏

ひらり ひらり

今日もオオゴマダラがまう。

オオゴマダラは平和のシンボルだ

石垣は今日も平和だ

私の名前は珠吏

石垣でとれる真珠のように

きらきらかがやく人になつてほしいという願い
がこめられている。

私の母は、熊本から石垣にお嫁に来た

母は、石垣の海の青さや、キラキラ輝く真珠に
みせられたそうだ

母はいう

海の美しさは

私は、毎日見ている海だけど

いつでも海はほほえんでいるように見える

八島の海はいつも

「今日も一日がんばれよ」

とおうえんしてくれている

これが平和

おいしくごはんを食べること

友だちと外で遊べること

ふとんでぐっすりねむれること

そして学校で勉強すること

あたりまえに

ふつうにしていること

これも平和なんだ

でも戦争になれば

きっとこんなに澄んだ色ではなく
血の赤や、ばくだんの黒色になり
海も泣いてしまうかも知れない
よどんだ海になるかも知れない

学校で沖縄戦の動画を見た
ばくだんの音は大きく
こわかった

たくさんの人が苦しんでいた

ガマでは、たくさん的人が折り重なつていた
アメリカ兵は、じゅうをかまえて

いまにもおそってきそうで

こわかった

私はおそろしさで、目をとじた

こわくて見れなかつた

もう絶対、戦争があつてはいけない
みんな平和をもとめている

平和な世界になつてほしいと思つてている

そのためにはわたしができること

相手の気持ちを考えてあげること

けんかしても

あくしゅするといい

手をつなげば

心と心が通じ合う

そして それは平和の輪
地球を平和の輪で包めば

きっと平和になると思う
そしてこの真珠が住む石垣の海を守りたい

守つていける

一人に一つしかない

「宝物である命」を守つていける

これからもずっと

平和のシンボル「オオゴマダラ」がまう

石垣でありますように

世界から戦争がなくなり

平和になるよう

私も、私のできることからがんばりたい

今日もオオゴマダラが
ひらり ひらりとまつてている